
onSET-Zertifikat

onSET ist der Online-Spracheinstufungstest des TestDaF-Instituts.
onSET is the Online-Spracheinstufungstest offered by the TestDaF-Institut.

Der onSET gibt Auskunft über die allgemeine Sprachkompetenz in der oben ausgewiesenen Sprache. 
Das Testergebnis erlaubt eine Einstufung analog zur globalen Skala des Gemeinsamen europäischen  
Referenzrahmens für Sprachen (GER). The onSET placement test certifies a level of general proficiency 
in the language specified above. The test result allows a placement in line with the global scale of the 
Common European Framework of Reference for Languages (CEFR).

Das TestDaF-Institut ist eine Einrichtung der Gesellschaft für Akademische Studienvorbereitung und  
Testentwicklung e. V. The holding company of the TestDaF-Institut is the Society for Academic Study Prepa-

ration and Test Development (g.a.s.t. e. V.). 

Das onSET-Zertifikat wird automatisch erstellt und daher nicht unterzeichnet. 
The onSET certificate is generated automatically and is valid without signature.

Die Verifizierung des Testergebnisses kann über die Eingabe des Prüfcodes auf www.onset.de/check erfol-
gen. The test result can be verified at www.onset.de/check by using the verification code below.

	         Prüfcode Verification Code

Name  Name

Geburtsdatum  Date of Birth

Prüfungsdatum  Date of Examination

Testzentrum  Test Centre

Sprache I Language

Ergebnis I Result

Punktzahl  Point Score

Prozent  Percent

GER-Niveau  CEFR Level

11. Mai 1997 | 11 May 1997

58.13 %

Viktoriia Syva

93

Englisch | English

25. März 2019 | 25 March 2019

Nv666736x1021618417

Nationale Agrar-Universität Sumy

B1 | B1




